



Felipe González y José Sanroma: El terrorismo, preocupación compartida.

En las elecciones al Senado de algunas provincias

Apoyo de la ORT a candidatos del PSOE

MADRID, 10 (D16).— La Organización Revolucionaria de Trabajadores apoyará a los candidatos socialistas al Senado en aquellas provincias donde aquélla no forme coalición, según manifestaron fuentes de la ORT a D16 tras la reunión mantenida a mediodía de ayer entre Felipe González, primer secretario del PSOE, y José Sanroma, secretario general de la ORT.

A la entrevista asistieron también Enrique Múgica, por parte del PSOE, y Manuel Guedán y Amancio Cabrero, de la ORT.

Fuentes de la ORT manifestaron que se había establecido una línea de acuerdo entre ambos partidos de cara a las elecciones. Ambas representaciones coincidieron en su preocupación por el terrorismo y

las consecuencias que pueda tener para la democracia.

La ejecutiva nacional del PSOE se reunió ayer para preparar la próxima reunión del Consejo Federal, en la que se aprobarán las candidaturas socialistas en las elecciones legislativas, así como aspectos programáticos y técnicos de la estrategia electoral de los próximos meses.

Francisco Ramos, al Congreso

El hasta ahora portavoz del Grupo Parlamentario Socialista en el Senado y senador de este partido por Toledo, Francisco Ramos Fernández-Torrecilla, presentará, casi con toda probabilidad, su candidatura al Congreso en Toledo, según informaron a Europa Press fuentes competentes.